

**ODCV** ■ Cinq écoles de l'arrondissement de retour de classes découvertes

## L'école avec un petit goût de vacances



**LA MARTIÈRE-OLÉRON.** 63 écoliers de Darnets, Soudeilles, Lapleau, Saint-Martin-la-Méanne et Hautefage ont découvert l'île d'Oléron.

**Cinq écoles corréziennes – Darnets, Soudeilles, Lapleau, Saint-Martin-la-Méanne et Hautefage – viennent de clore la saison des classes de découvertes ODCV.**

Ces 63 élèves du dernier séjour 2010-2011 et leurs enseignants ont quitté le centre de La Martière-Oléron en emportant avec eux bien plus que leurs bagages de huit jours : connaissances et sensations construites lors de ce

projet collectif alimentent sans aucun doute la fin de l'année scolaire.

### À la montagne aussi

À Chamonix, les classes de printemps se sont terminées quelques jours plus tôt, avec le même sentiment de grande satisfaction, confirmant l'intérêt pédagogique des découvertes montagnardes.

Au total, 950 élèves corréziens ont ainsi bénéficié des classes de découvertes

neige, mer et montagne tout au long de cette année scolaire dans les deux centres gérés par l'ODCV, propriétés du Département. Le soutien institutionnel de l'Inspection académique et les aides apportées par le Conseil général et les communes s'allient à la qualité des programmes développés pour garantir le succès de cette formule d'apprentissage « ailleurs et autrement ».

Place maintenant aux séjours vacances pour les familles et les jeunes, en attendant le mois de septembre lorsque d'autres écoliers et surtout les collégiens corréziens (\*) viendront découvrir le milieu maritime, et lorsque les classes candidates à un séjour 2012 ne manqueront pas de se faire connaître. ■

(\*) Cinq séjours d'intégration des élèves de sixième sont programmés en septembre-octobre à La Martière.

La Montagne 22/06/2011

Tulle